
 

 

 

 

 

 

第2748回例会 2023年12月7日（木）                    

ＳAA/綿貫雄亮会員・松本 弘行会員  

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎克哉会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4 つのテスト 

●お客様  なし 

 

● 会長挨拶 山崎会長 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

師走に入り、今年も残すところ 3 週間程となり

ました。私が会長を拝命いたしまして、折り返し

の半年目となり、角谷幹事、会員の皆様に支えら

れてここまでまいりました。残りの半年、皆様の

お力添えを賜りながら誠心誠意努めてまいります

ので、どうぞよろしくお願い致します。 

また、次回は本年最後の締めくくりとして、 

親睦忘年ゴルフと夜例会となっております。 

忘年会は「としわすれ」をするための行事です。新

たな気持ちで新年を迎えるためにも、ゴルフとお

酒で楽しく過ごしましょう。多くの方の参加をお

待ちしております。 

 さて、先ずは嬉しいご報告です。 

当クラブの会員である小池先生が、秋の叙勲で旭

日双光章を受章されました。 

長年のたゆまぬご努力と数々のご功績に深く敬意

を表し、心よりお祝い申し上げます。ますますの

ご活躍をお祈りいたします。 

おめでとうございました。 

 

 

                          

                          

 

 

 

 

また、先般の市原市制 60周年記念式典にて、当

クラブが善行者として表彰されました。記念の楯

をいただきましたので、ご披露いたします。 

今月のロータリー特別月間は「疾病予防と治療

月間」です。皆さん、身近なところではコロナやイ

ンフルエンザのワクチンは接種されておりますで

しょうか？私たち人類は、歴史の中で様々な感染

症と闘ってまいりました。中世ヨーロッパで大流

行したペスト、第一次世界大戦を終了させたスペ

イン風邪、その後もコレラ、結核など命に係わる

感染症を克服してきており、ロータリーが強力に

根絶活動をしてきたポリオも残るはアフガニスタ

ンとパキスタンの２国のみとなっております。 

そして今は３年前より世界中で大流行しました新

型コロナウイルスがあります。その勢いも一頃よ

りは落ち着いてまいりましたが、未だ終息には至

っておりません。 

ロータリーでは、2020年 3月以来、各地での新型

コロナ対応を支援するために 3000 万ドルを寄付

してまいりました。ポリオ根絶を間近にしてきた

長年の経験を活かして、保健当局によるワクチン

に関する情報伝達を後押しし、ワクチンの公平且

つ平等な配布を支援し、パンデミックによって多

大な負担を強いられている医療機関へ防護具を寄

贈するなど、感染拡大防止にあたり地域社会を支

援しております。 

科学に基いて開発されたワクチンは、人の命を救

い、予防可能な疾病との闘いにおいて重要な役割

を果たします。しかし、どんなに優れたワクチン

も接種しなければ意味がありません。コロナやイ

ンフルエンザのワクチン接種も感染予防の啓発活

動につながります。未接種の方は、今月が「疾病予

防と治療月間」ということを今一度思い起こして

いただき、お早めに接種いただければと思います。 

最後になりますが、12 月 23 日の千葉交響楽団

のコンサートチケットは完売いたしました。 

平野様をはじめ、皆様のご協力に感謝いたします。

本日は年次総会、次年度の役員選挙等、大切な人

事議案がございますので、私の話しはここまでと

させていただきます。ご清聴ありがとうございま

した。 

 



● 幹事報告 角谷幹事        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２４－２５年度補助金管理セミナーについて  

上野次年度会長＆本多次年度委員長＆磯貝次年度

幹事にて参加することが決まりました。 

市原市長訪問について、２月例会のお願い＆

６０周年各種お願いを会長＆幹事＆平野実行

副委員長の３名にてお伺いする方向でいま

す。１２月ロータリーレート１ドル＝１４７円 

よろしくお願いいたします。 

 

● 寄付者紹介 

ロータリー日本財団より 

ベネファクター寄付感謝状が届きました。 

石井亮介会員 ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

● 本日司会進行 

綿貫会員・松本会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日例会場  淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● １２月 誕生日の会員様 

児島会員・石井会員 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● １２月 結婚記念日の会員様 

檜垣会員・児島会員・磯貝会員 

 

 

 

 

 

おめでとうございます。 



 

● 次年度理事役員選挙 

会長エレクト 上野会員より 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長 上野聡 幹事 磯貝元洋 

会長エレクト 宮武 淳 会計 檜垣昌宏 

理事 平野哲也・本多利充・石井亮介・大槻祐介 

齋藤光将・中西洋明・角谷太一・古川 雄一 

クラブ管理運営委員会委員長 宮武 淳 

副委員長 檜垣昌宏 

会員増強・基盤向上委員会委員長 齋藤光将 

副委員長 中西洋明 

ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

委員長 本多利充 副委員長 古川 雄一 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会委員長 石井亮介 

副委員長 大槻祐介 

長期計画委員会・環境委員会委員長 山崎克哉 

副委員長 角谷太一 

会員研修委員会委員長 平野哲也 

副委員長 永野祐太郎 皆様の承認を頂き 

次年度宜しくお願い致します。 

● 2022-23 年度財務報告 

 2022-23 年度 宮武幹事より 

             決算報告書はＨＰへ

掲載中です。 

 

 

 

 

 

 

● 2023-24 年度 各委員会中間報告 

● クラブ管理運営委員会 上野委員長より 

              今年度より席を 

              熟年会員と新人 

              会員と混じわって 

              もらうように席の

配置を決めて 

              座って頂きました。 

          交 流 が で き 、             

仲良く話して 

              いる姿をみて効果 

              あったと思います。 

会員の名刺も後少しで全員集まりますので、 

ご協力お願い致します。 

● 会員増強・基盤向上委員会＆公共イメージ 

  委員会 中西副委員長 

              12 月２１日 

              親睦忘年ゴルフ 

              親睦忘年会が 

              控えてあります。 

              親睦旅行・見学会 

              も予定しています 

              ので、楽しみに 

              してください。 

 

● 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 檜垣委員長 

  

 

 

 

 

 

 

 

インターアクトとのゴミ拾い暑い中開催しました。 

挨拶運動は市の方へ行っても良いか検討中です。 



● ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 

 石井委員長より 

            米山奨学生卓話 

            グローバル補助金に 

            による奨学生 

            保川さん卓話 

            又ＲＣ財団・米山記念          

奨学金寄付はすでに 

            目標に達成致しました 

            がご協力の程宜しく 

            お願い致します。 

 

● 会員研修委員会 山本順也副委員長より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４グループ情報研修会ではＤＥＩを深く進め 

ようと旬の情報も学べる機会となりました。 

又６０周年記念事業大きなイベントが 

残っておりますので、皆様の参加・協力を 

お願い致します。 

 

● ニコニコ報告 

前市原ＲＣ会員でアヅマホールディングス 

会長でもあります。山崎邦夫様より・・・ 

60周年おめでとうございます。 

何かのたしにして頂ければとニコニコに寄付

頂きました。 

 

山崎会長・角谷幹事・・・年次総会ありがとう

ございました。次回は忘年夜例会です。 

皆様ご参加お待ちしております。 

● 長期計画委員会・環境委員会 

福原委員長より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ全体として行う 60周年記念式典 

並びに記念事業への協力をしていきます。 

● 始関ガバナー補佐より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４グループ各クラブをまわって 

 会員増強が皆様一番苦労しているようで、 

 なかなか新入会員が入ってくれない 

 又ガバナーの訪問を終えたクラブも 

 ありますので、今回はクラブの定款をきちんと 

 正しいものにする事となっております。 

当クラブは間違えございませんので、 

その点は大丈夫です。 

   宜しくお願い致します。  

 

 


